



COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA



1277/2023

Nicolás Romero, Estado de México, 27 de diciembre de 2023

CON LA NUEVA ESTRATEGIA DE SEGURIDAD POLICÍA ESTATAL DETIENE EN FLAGRANCIA A DOS PROBABLES IMPLICADOS EN LOS DELITOS DE ROBO CON VIOLENCIA

- Uno de ellos resultó lesionado por un impacto de bala en la pierna, luego de disparar en agravio de los policías estatales y estos repelieron la agresión.
- En la acción, aseguraron un revolver y varios cartuchos útiles, además se recuperó lo despojado a la víctima.
- Algunos ciudadanos identificaron a ambos individuos como generadores de violencia en la zona.

Resultado de la nueva estrategia de seguridad implementada por la actual administración, y tras una persecución, policías estatales detuvieron a dos hombres probables implicados en los delitos de robo con violencia y portación de arma de fuego; durante la intervención, uno de los sujetos resultó lesionado en la pierna por herida de bala, luego de agredir a tiros a los uniformados y estos repelieron la agresión.

Elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) realizaban patrullajes de seguridad y vigilancia como parte del Operativo Argos, cuando al circular sobre la calle Robles Uribe, en la colonia Joya del Tejocote, observaron al conductor de una moto, empleado de una empresa de electrodomésticos, quien con señas pedía ayuda; al establecer contacto con él, este denunció que dos sujetos que circulaban a bordo de una motocicleta, marca Italika, color amarillo con negro sin placas de circulación, lo amenazaron con un arma de fuego para despojarlo de sus pertenencias.

Conforme al protocolo de actuación se inició una persecución, en ese instante, los individuos al notar la presencia policial sacaron una pistola y empezaron a realizar detonaciones en agravio de los oficiales, al estar en riesgo su vida repelieron la agresión e hirieron a uno de los sujetos en la pierna izquierda; de inmediato, solicitaron asistencia médica para atenderlo y alcanzaron al conductor del automotor para efectuar una revisión física.



COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

Luego de llevar a cabo la inspección, los policías estatales encontraron entre las pertenencias de los sujetos, un revolver de la marca Smith and Wesson, calibre 38 milímetros, color gris, con cachas de madera, color café, con varios cartuchos útiles, tres carteras, diferentes tarjetas de identificación, dinero en efectivo y un teléfono celular.

Cabe mencionar que al lugar arribaron paramédicos y una unidad de Protección Civil municipal, mismos que valoraron al lesionado quien dijo llamarse Alejandro "N" de 23 años de edad y fue trasladado a las instalaciones de la Cruz Roja con sede en Tlalnepantla, custodiado por efectivos de esta dependencia, sin que la herida representara riesgo grave.

A petición de la víctima que los reconoció plenamente como sus agresores, los policías estatales detuvieron a Juan "N" de 23 años de edad, a quien le hicieron saber los derechos que la ley concede y junto con la motocicleta asegurada y los indicios fue presentado ante la Agencia del Ministerio Público, con sede a Nicolás Romero, donde se inició la carpeta de investigación a fin de determinar su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en X @SS_Edomex.